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○ 出席委員

委 員 長 塙 勉

副 委 員 長 佐 藤 一 枝

委 員 原 早 苗

委 員 渡 邉 聰 子

委 員 森 尚 子

委 員 田 中 恭 子

委 員 田 所 アケミ

委 員 佐 甲 格

委 員 永 井 昇

委 員 坂 井 潔

委 員 越 村 康 英

生涯学習部部長 石 田 和 明

生涯学習部次長 石 井 正 幸

高洲公民館長 吉 田 敏 輝

中央公民館長 中 島 貴 義

堀江公民館長 大 塚 繁

富岡公民館長 指 田 裕 司

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 伊 藤 勝 則

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

生涯学習課長 橋 野 浩

事 務 局 岡 本 等

小 泉 清 乃

○ 説明出席者等
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平成２７年度 第５回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成２８年１月８日（金）午後４時～５時

２ 開催場所 美浜公民館 ２階 第３会議室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、佐藤副委員長、原委員、渡邉委員、森委員、田中委員、田所委員、

佐甲委員、永井委員、坂井委員、越村委員

（事務局）

生涯学習部部長、生涯学習部次長、高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、

富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、生涯学習課長、

高洲公民館主査、高洲公民館副主査

４ 傍聴者 なし

５ 議 題

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（11月～12月）参加状況報告

（２）公民館主催事業（１月～３月）開催計画について

（３）第67回千葉県公民館研究大会参加報告について

２．審議事項

（１）公民館利用者研修会について

（２）平成 28年度浦安市公民館運営方針（案）について

３．その他

（１）社会教育関係団体について（報告）

（２）「公民館サークルの育成と支援のあり方について」の答申を受けて

（２）次回会議の予定

６ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶
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２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（11月～12 月）参加状況報告

各館の状況について、各公民館長より報告を行った。

（委員）堀江公民館の「コミュニティカレッジ浦安」で閉講式に修了証書を授与し

た事は嬉しい事だと思います。昨年私もジェイコム等が主催する講座に参加

し終了後に修了証書をいただきました。嬉しかった事と、きちんと受講して

やったことが励みになりました。また、昨年ハガキを持って当代島に申込み

に行った際に、窓口の方が「こういう講座がありますよ、面白い講座もあり

ますがどうですか。」と一言薦めてくださいました。この一言で公民館を運

営する人の気持ちが伝わりました。ちょっとした一言が励みになる事に気づ

きました。

（委員）美浜公民館の「みはまミュージッククラブ」の発表会がとても素晴らしか

ったです。サークルは活動している公民館内で行うことが多いですが、いろ

いろな所に行けることは交流が広がりますのでとてもよかったです。

（事務局）「みはまミュージッククラブ」は、子ども達が発表会をやってみたいと

いう気持ちを持っており、今後もまたやりたいと頑張っています。

（２）公民館主催事業（１月～３月）開催計画について

１月から３月の公民館主催事業開催計画について、各公民館長が説明を行った。

（委員）講座を企画する際の予算や講師調整等について、美浜公民館の「美浜ホー

ルコンサート～津軽三味線の調べ～」を一つの事例として説明してください。

（事務局）美浜ホールコンサートは歴史のある講座で、演奏者を決めることはとて

も大切なことであり、どういう方を呼んだらよいのかをよく考えていただけ

る協力者の方がおり、いろいろな情報を提供していただき、公民館のほうで

直接交渉し決定しています。

（３）第67回千葉県公民館研究大会参加報告について

第67回千葉県公民館研究大会について、参加された委員より報告を行った。

２．審議事項

（１）公民館利用者研修会について

公民館利用者研修会について、富岡公民館長より説明を行い、承認をいただいた。

（２）平成28年度浦安市公民館運営方針(案)について

平成27年度から平成29年度の内容については、平成27年度の審議会において承認

をいただいたもので、変更はありません。ただし、その中で平成28年度重点事業
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については、現在、検討中であり、まとまりしだい提案することを高洲公民館長

が説明を行った。

３．その他

（１）社会教育関係団体について（報告）

社会教育関係団体の取り扱い等の見直しの進捗状況について、高洲公民館長より

報告を行った。

（２）「公民館サークルの育成と支援のあり方について」の答申を受けて

「公民館サークルの育成と支援のあり方について」の答申を受けて、高洲公民館

長が説明を行った。

（２）次回定例会議の予定

事務局より、次回の第６回公民館運営審議会は、３月11日(金)午後３時から、高

洲 公民館で開催することを確認した。

以上で平成27年度第５回浦安市公民館運営審議会は閉会した。


